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ATA DA 11ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA DE ASSUNTOS 
ADMINISTRATIVOS DO CONSELHO REGIONAL DE CONTABILIDADE DO 

PARÁ, REALIZADA EM 09 DE DEZEMBRO DE 2019. 
 

Às 14:00h (quatorze horas) do dia nove de dezembro de dois mil e dezenove, na 1 

sala de reuniões localizada no segundo andar Conselho Regional de Contabilidade 2 

do Pará, realizou-se a 11ª (décima primeira) reunião ordinária da Câmara de 3 

Assuntos Administrativos, presidida pelo Conselheiro Antônio Carlos Sales Ferreira 4 

Júnior. Membros Presentes: Conselheiros ANTÔNIO CARLOS SALES FERREIRA 5 

JÚNIOR e PERY AUGUSTO CALUMBY. JUSTIFICATIVA: Assessorando os 6 

trabalhos, Assessor Técnico Alex Henry Olivier Pinto. Outras Presenças: Márcio 7 

Cordovil, Coordenador Administrativo; Luciano Coutinho Almeida, Coordenador de 8 

T.I; Kedma Melo, Pregoeira; e Rosenaldo Rodrigues de Souza, Assistente 9 

Administrativo.  O Vice-presidente de Administração, ANTÔNIO CARLOS SALES 10 

FERREIRA JÚNIOR, deu início à reunião agradecendo a presença de todos em 11 

seguida passou a palavra para o Coordenador Márcio Cordovil. ORDEM DO DIA. 1) 12 

ADMINISTRATIVO: Com a palavra Márcio Cordovil descreveu os processos abertos 13 

no período, sendo: PROC.50/2019: locação de palco para VIII convenção de 14 

contabilidade do Estado do Pará; PROC.51/2019: Locação de impressoras para o 15 

CRCPA; PROC.52/2019: Serviço de cerimonial para 2020. 2) LICITAÇÕES: Dando 16 

continuidade, o Coordenador Administrativo informou do Plano Anual de 17 

Contratações, ocasião em que comunicou que apenas 02 (dois) setores - 18 

Desenprof e Registro - não haviam enviado suas aquisições para 2020. No entanto, 19 

a solicitação já havia sido reiterada a ambos. Processo de alienação dos veículos; 20 

o CRCPA já esta redigindo o edital de alienação com base no novo decreto que foi 21 

editado. Porém, estamos utilizando como base o último edital do CRCCE para o 22 

mesmo objeto e adaptando à realidade deste Regional, assim como ao Novo 23 

Decreto 10.024, de 28 setembro 2019, o qual já vem sendo adotado nas minutas 24 

de editais, contratos, estudos preliminares e Termos de Referências. 3) 25 

TECNOLOGIA DA INFORMAÇÃO: Com a palavra o Coordenador  T.I Luciano 26 

Coutinho Almeida relatou que foi concluído o processo da adesão as Atas para 27 

aquisição dos equipamentos d e informática, mas que estariam aguardando a 28 

chegada destes, ratificou que todos seriam entregues no exercício de 2019 exceto 29 

os notebooks que seriam entregues em janeiro de 2020. O Coordenador informou 30 

que foi feito o processo de aluguel de impressoras para Janeiro de 2020 31 

acrescentando uma impressora a mais ao contrato para atender praticamente todos 32 

os setores deste regional, o Coordenado de T.I. fez informou que que no dia 33 

06/12/2019 enceraram-se as inscrições para VIII Convenção de Contabilidade que 34 

seria realizado no auditório do Hotel Sagres e que as demais inscrições seriam 35 

realizadas no local do evento devido a identificação bancária dos pagamentos. 4) 36 

DEPARTAMENTO DE PESSOAL: Dando sequência à reunião, o Conselheiro 37 

Antônio Carlos passou a palavra à funcionária Odaléa Ferreira, que informou que o 38 

certificado digital tem validade até o dia 20/12/2019, mas que já esta em processo 39 

de renovação; prosseguindo informou o período de recesso do CRCPA do dia 24/12 40 

a 31/12/2019. 5) INTERESSE GERAL: Entrega carros novos (dois veículos tipo 41 

hatch): O coordenador administrativo deu conhecimento que, no último dia 29 de 42 
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novembro, ocorreu a entrega dos novos veículos que irão compor a frota do 43 

Regional. Seguro dos novos veículos: O coordenador Marcio Cordovil informou que 44 

o aditivo contratual para inclusão dos novos veículos na apólice vigente. Rede 45 

CELPA: Em continuidade, foi dado conhecimento sobre a dificuldade do Regional 46 

para emitir as faturas de energia das delegacias. Em função disso, o Regional irá 47 

oficiar a concessionária de energia para que centralize as entregas de todas as 48 

faturas vinculadas ao CNPJ do Regional no e-mail do Setor Administrativo. 49 

Substituição de mais uma central de ar (Setor Jurídico): foi dado conhecimento ao 50 

presente da aquisição, por meio de aditivo contratual, de mais uma central para 51 

instalação no setor Jurídico do CRCPA. Retirada carpete 8º andar Edifício Américo 52 

Nicolau da Costa: Em atendimento à notificação do Corpo de Bombeiros, o 53 

condomínio do Ed. Américo Nicolau da Costa solicitou providências do Regional 54 

quanto à retirada do carpete que reveste parte do piso do 8º andar do referido 55 

prédio. A retirada já fora efetuada por este setor Administrativo. Por fim, foi 56 

informado o envio de documentos (antigos) para Edifício Américo Nicolau da Costa, 57 

considerando a necessidade de espaço do Regional para arquivo de novos 58 

documentos. Encerrando a reunião, os conselheiros Antônio Carlos e Pery Calumby 59 

agradeceram os trabalhos da Câmara nos últimos dois anos, tendo em vista o 60 

término dos respectivos mandatos. ENCERRAMENTO: Nada mais havendo a tratar, 61 

o Conselheiro Antônio Carlos Sales Ferreira Júnior encerrou a reunião às 14:40 e 62 

a presente ata foi lavrada por mim, Marcio Cordovil _____________, Coordenador 63 

do Administrativo, que depois de lida e aprovada, será assinada por todos. Belém 64 

(PA), 09 de dezembro de 2019. 65 

 
 

Antônio Carlos Sales Ferreira Júnior 
 Vice-Presidente 

  
Pery Augusto Calumby 

Membro 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Ata n° 11, de 09/12/2019, 
referendada pela Reunião 

Plenária nº 766, de 12/12/2019. 


